



GETTY IMAGES

## Guttenberg: Europa tiene dos años para independizarse

¿Compartimos la misma urgencia?

- Josue Michels
- [30/6/2025](#)

Europa tiene unos dos años para ser más independiente de Estados Unidos, según el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg. En el programa de entrevistas de ard Maischberger del 25 de junio, Guttenberg advirtió de que las grandes reformas europeas no serán posibles sin el presidente francés Emmanuel Macron, cuyo mandato finaliza en 2027.

Haciendo referencia al límite de mandato del presidente francés, Guttenberg advirtió que en dos años “Macron se habrá ido” y un populista de extrema derecha podría sustituirle. Añadió que la guerra de Rusia contra Ucrania podría extenderse pronto al territorio de la otan, por lo que Europa debe ser capaz de defenderse de tales ataques de forma independiente. Esto significa que Europa tiene que actuar ya para reformar la Unión Europea y convertirla en una potencia unida capaz de actuar militarmente.

PT

El popular exministro hizo una advertencia similar en una conferencia impartida como ponente invitado ante estudiantes y soldados en la región del Bajo Rin en marzo. Resumiendo el discurso, el *Rheinische Post* escribió el 20 de marzo:

Guttenberg hizo un llamamiento a Alemania para que en colaboración con sus socios europeos, especialmente Francia, se prepare urgentemente para garantizar su propia seguridad a corto plazo. Dijo que la reelección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos era la “patada necesaria en nuestros complacientes traseros europeos”: “Nos hemos acomodado en nuestra propia dependencia. Pero este mundo ya no es tan seguro como lo imaginábamos en nuestros sueños. Ya no era seguro en 2014, y probablemente ni siquiera antes de eso. Hemos disfrutado de nuestra seguridad durante años, a costa de los estadounidenses”. (...)

Para Guttenberg, esto incluye también un componente nuclear como forma de disuasión. El armamento nuclear en Alemania es ilusorio, pero “compartir armas nucleares es cualquier cosa menos absurdo, sólo que entonces también tendríamos que contribuir financieramente”. Francia es probablemente el socio más importante en este sentido. Sin embargo, esto también plantea muchas cuestiones, como quién decidiría sobre el uso potencial o incluso la amenaza de las armas nucleares. Para Guttenberg, sin embargo, una cosa está clara: “Una célebre política de apaciguamiento no disuadirá la agresión. El ataque ruso a Ucrania ha demostrado que a un gobernante como [el presidente ruso Vladimir] Putin no le importa para nada. Las tendencias expansionistas no pueden resistirse por medios pacíficos”.

Guttenberg enfatizó que tal enfoque no sería factible con toda la UE. Ahora habría que contar con “campos de

fuerza” más pequeños que marcarían el camino, de forma similar a la introducción del euro. El presidente francés Macron es una fuerza impulsora en este sentido. Ahora Alemania debe estar dispuesta y ser capaz de asumir la responsabilidad compartida de Europa. “Nuestra ventana de oportunidad es de dos años, que es el tiempo que Macron será presidente en Francia. Entonces podríamos tener a Le Pen”.

Las exigencias de Guttenberg y el marco de tiempo que da tienen una relevancia profética.

Durante la Guerra Fría, el difunto Herbert W. Armstrong profetizó que Europa se uniría militarmente, como se profetiza en Apocalipsis 17. En 1985, el Sr. Armstrong escribió:

En la sede de la Comunidad Europea en Bruselas, Bélgica, un gran equipo trabaja para establecer una moneda singular europea, una fuerza militar unificada y una estructura económica singular.

No descarte la posibilidad de que esta resurrección del Sacro Imperio Romano medieval comience con algún acuerdo para reunificar primero Alemania Oriental y Occidental. (...)

Las profecías de Apocalipsis 13 y 17 y de Daniel 2 y 7 muestran definitivamente que esa Europa reunificada está por llegar, ¡y pronto! La profecía de Daniel 2:33 muestra que la mitad de esta Europa unida estará formada por naciones de Europa Oriental, y la otra mitad por naciones de Europa Occidental. ¡Son parte de los dedos y los pies de la gran imagen que Nabucodonosor soñó, que serán destruidos a la Segunda Venida de Cristo a la Tierra en poder supremo sobrenatural y gloria para gobernar a todas las naciones y traernos la paz mundial!

Apocalipsis 17:12-13 añade estos sorprendentes detalles: “Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia”.

Basándose en estas profecías, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha continuado el pronóstico del Sr. Armstrong profetizando que la EU se reducirá a 10 reyes gobernando 10 naciones o grupos de naciones. También ha señalado al barón de Guttenberg como el hombre con más probabilidades de dirigir a esos reyes como el profetizado comandante supremo (lea el artículo del Sr. Flurry “[Vigile de cerca a este hombre](#)”). El presidente francés Macron podría ser, sin duda, uno de los 10 reyes.

La Biblia no da una fecha exacta de cuándo se cumplirán estas profecías, pero como dijo Jesucristo: “Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas” (Mateo 24:33).

Juzgando por las señales de los tiempos, sabemos que el ascenso de los 10 reyes es inminente. Una vez que entren en la escena, erradicarán las normas democráticas y darán paso a lo que Cristo llamó la Gran Tribulación.

Es primordial que estemos atentos al ascenso de estos diez reyes y al del líder supremo. ¿Tiene la urgencia profética necesaria para hacerlo?